
1.-4.9.22: Eventing European Cup 3* Lausanne 

Das Schweizer Team ist 
voller Vorfreude. Die 
Teamreiter wurden nach 
den Zielen gefragt… 
 
 
(ta) Was ist deine Motivation, am European 
Cup teilzunehmen? 
 
Steffi Bigler: Dieser Cup ist ein Championat, das in 
meinen Möglichkeiten ist. 
 
Steffi Mylius: Wenn sich die Gelegenheit ergibt, in der Schweiz an einer solchen traditionsreichen 
Prüfung teilzunehmen, bin ich natürlich dabei!  
 
Christine Lang: Ich finde es toll, in unserem Sport auch mal zusammen mit einem Team - und hier 
dazu noch für unsere Nation - an den Start gehen zu dürfen. Für mich ist es eine grosse Ehre, für die 
Mannschaft ausgewählt zu sein. Dazu kommt, dass der European Cup auch den Reitern, die nicht im 
Kader sind, es aber trotzdem geschafft haben, sich bis auf 3* Niveau hochzuarbeiten, die Möglichkeit 
gibt, an einem Championat teilzunehmen und sich so gegen „Seinesgleichen“ zu messen. 
 
Désirée Schmidt: Ich war noch nie in einer Mannschaft und freue mich den Teamspirit miterleben zu 
dürfen. 
 
Angelika Dubach: Für uns ist es die erste Teilnahme am European Cup und das "Teamgefühl" sowie 
die Herausforderung, in jeder Disziplin das Beste zu geben, erweckt die Motivation sehr. 
 
Valentine Ray: Ich bin sehr motiviert, am European Cup zu starten! Es ist das erste Mal, dass ich mit 
einem Team an einer Meisterschaft teilnehme. 
 
 
Was ist dein Ziel mit der Mannschaft bzw. in der Einzelwertung? 
 
Steffi Bigler: Ich möchte ein möglichst gutes Einzelresultat liefern, das der Mannschaft helfen würde. 
 
Steffi Mylius: Wie immer, eine solide Prüfung reiten und alle Pferde und Reiter gesund und glücklich 
im Ziel zu haben. Natürlich würde ich mich vor allem über ein gutes Teamresultat sehr freuen! 
 
Christine Lang: Wir haben eine gute Mannschaft mit einigen Reitern, die schon sicher auf 3* Niveau 
reiten. Mit etwas Glück können wir als Gastnation eine gute Platzierung erreichen.  
Für die Einzelwertung ist mein Ziel, dass Cooper und ich in jeder Teilprüfung unsere beste Leistung 
aus dem Training abrufen können und dadurch nicht nur die Mannschaft stärken, sondern 
womöglich auch ein gutes Ergebnis in der Einzelwertung erreichen.  
 
Désirée Schmidt: Gerne würde ich mein Cross für mich und die Mannschaft fehlerfrei beenden. Eine 
Klassierung wäre natürlich auch nicht schlecht. 



 
Angelika Dubach: Mein Ziel in der Mannschaft ist, mich zu fokussieren und meine bestmöglichste 
Leistung abzurufen. Als Team «zusammen» zu erscheinen und nicht als Einzel-Reiter. In der 
Einzelwertung ist das Ziel unsere eigene Leistung stets zu verbessern und mit Savoi uns selbst zu 
«übertrumpfen». 
 
Valentine Ray: Ich hoffe, dass wir es als Team auf das Podium schaffen... Es wird sicher nicht leicht, 
aber ich glaube daran! Ich möchte eine gute Dressur reiten, ein fehlerfreies Cross und vor allem ein 
gutes Springen! Wir werden sehen, wo ich als Einzelne lande. 
 
 
Worauf freust du dich am meisten? 
 
Steffi Bigler: Ich freue mich sehr auf die ganze Woche, ein Teil der CH-Equipe zu sein war mein Ziel. 
Und ich platze vor Neugier, wie das Gelände aussieht. 
 
Steffi Mylius: Auf das Erlebnis die Schweizer Farben im Team zu vertreten! 
 
Christine Lang: Auf 5 Tage tollen Sport, viel gemeinsames und gegenseitiges Daumendrücken im 
Schweizer Team sowie mit top-motivierten Reitern, Trainern und Begleitern Zeit und spannende, 
gesellige und fröhliche Stunden zu verbringen. 
 
Désirée Schmidt: Ich freue mich am meisten darauf, wieder einmal in Chalet-à-Gobet reiten zu 
können. Die Anlage ist einfach wunderschön. 
 
Angelika Dubach: Ich freue mich auf die Herausforderung und das tolle Team, mit dem ich Reiten 
darf. 
 
 

L'équipe suisse est pleine d'impatience. On a 
demandé aux cavaliers de l'équipe quels étaient 
leurs objectifs... 
 
(ta) Quelle est ta motivation pour participer à l'European Cup ? 
 
Steffi Bigler : Cette coupe est un championnat qui est dans mes possibilités. 
 
Steffi Mylius : Si l'occasion se présente de participer en Suisse à une telle épreuve riche en traditions, 
je serai bien sûr de la partie !  
 
Christine Lang : Je trouve que c'est formidable de pouvoir prendre le départ dans notre sport avec 
une équipe, et ici en plus pour notre nation. C'est un grand honneur pour moi d'être sélectionnée 
pour l'équipe. De plus, la Coupe d'Europe permet aux cavaliers qui ne font pas partie de l'équipe, 
mais qui ont tout de même réussi à se hisser au niveau 3*, de participer à un championnat et de se 
mesurer ainsi à leurs "pairs". 
 
Désirée Schmidt : Je n'ai jamais fait partie d'une équipe et je me réjouis de pouvoir vivre l'esprit 
d'équipe. 
 



Angelika Dubach : Pour nous, c'est la première participation à la Coupe d'Europe et le "sentiment 
d'équipe" ainsi que le défi de donner le meilleur de soi-même dans chaque discipline éveillent 
beaucoup de motivation. 
 
Valentine Ray : Je suis très motivée à monter l’european cup! C’est la première fois que je ferai un 
championnat en équipe.  
 
 
Quel est ton objectif avec l'équipe ou dans le classement individuel ? 
 
Steffi Bigler : J'aimerais fournir le meilleur résultat individuel possible, ce qui aiderait l'équipe. 
 
Steffi Mylius : Comme toujours, faire une épreuve solide et avoir tous les chevaux et cavaliers en 
bonne santé et heureux à l'arrivée. Bien sûr, je serais surtout très heureuse d'obtenir un bon résultat 
par équipe ! 
 
Christine Lang : Nous avons une bonne équipe avec quelques cavaliers qui montent déjà sûrement 
au niveau 3*. Avec un peu de chance, nous pouvons obtenir un bon classement en tant que nation 
invitée.  
Pour le classement individuel, mon objectif est que Cooper et moi puissions réaliser notre meilleure 
performance à l'entraînement dans chaque épreuve partielle et ainsi non seulement renforcer 
l'équipe, mais peut-être aussi obtenir un bon résultat au classement individuel.  
 
Désirée Schmidt : J'aimerais bien terminer mon cross sans faute pour moi et pour l'équipe. Un 
classement ne serait évidemment pas mal non plus. 
 
Angelika Dubach : Mon objectif au sein de l'équipe est de me concentrer et de fournir la meilleure 
performance possible. De paraître "ensemble" en tant qu'équipe et non en tant que cavalier 
individuel. Dans le classement individuel, l'objectif est d'améliorer constamment nos propres 
performances et de nous "surpasser" avec Savoi. 
 
Valentine Ray : J’espère qu’en équipe on arrivera à monter sur le podium… ça risque d’être difficile, 
mais j’y crois! Individuellement j’aimerais faire un bon dressage un sans faute au cross, et surtout un 
bon saut d’obstacle! On verra où ça me même individuellement. 
 
 
De quoi te réjouis-tu le plus ? 
 
Steffi Bigler : Je me réjouis beaucoup de toute la semaine, faire partie de l'équipe suisse était mon 
objectif. Et j'explose de curiosité en voyant à quoi ressemble le terrain. 
 
Steffi Mylius : De l'expérience de représenter les couleurs suisses dans l'équipe ! 
 
Christine Lang : De faire du sport pendant 5 jours, de croiser les doigts au sein de l'équipe suisse, de 
passer du temps avec des cavaliers, des entraîneurs et des accompagnateurs très motivés et de vivre 
des moments passionnants, conviviaux et joyeux. 
 
Désirée Schmidt : Je me réjouis surtout de pouvoir monter à nouveau au Chalet-à-Gobet. Le site est 
tout simplement magnifique. 
 
Angelika Dubach : Je me réjouis du défi et de la formidable équipe avec laquelle je peux monter à 
cheval. 


